



40 Wissenschaftler kamen aus Österreich, Deutschland, Indien, Peru und China angereist, um sich in Lunz am See zum 44. Jahrestreffen des Arbeitskreises Hydrologie zu treffen. Bürgermeister Martin Ploderer und Organisator Peter Chiffard vom WasserCluster Lunz begrüßten die Teilnehmer. Foto: Privat

NÖN Woche 48/2012

Hochkarätiges Treffen in Lunz

4 Zum ersten Mal in seiner Geschichte führte der Arbeitskreis Hydrologie sein Jahrestreffen am WasserCluster in Lunz am See durch. Der Arbeitskreis ist eine Interessensgemeinschaft von Geografen an deutschen Hochschulen, die sich mit dem Thema Wasser in vielfältigster Weise beschäftigen. Der Einladung von **Peter Chiffard**, der die Tagung organisierte, folgten 40 Teilnehmer aus Deutschland, Österreich, aber auch Indien und Peru. Die Inhalte reichten dabei von der Renaturierung von Flusslandschaften in Deutschland über hydrologische Untersuchungen in Zentralasien bis hin zur Analyse und Datierung des aus alpinen Gletschern gelösten organischen Kohlenstoffes. Eine Exkursion zu der Schwall-Versuchsanlage mit **Bernhard Zeiringer** von der Universität für Bodenkultur Wien, rundete das Programm ab.